



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### ASPEFAM fortalece lazos de cooperación interinstitucional con el Instituto Universitario Hospital Italiano de Buenos Aires

Las autoridades de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM y del Instituto Universitario Hospital Italiano de Buenos Aires, Argentina, reafirmaron su compromiso de aunar esfuerzos y fortalecer sus lazos de cooperación interinstitucional para contribuir de manera colaborativa a formación de los profesionales médicos tanto en el nivel de pre y postgrado.



Este compromiso quedó refrendado en una reunión virtual que sostuvieron este jueves 9 de noviembre el Presidente de ASPEFAM, Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, y el Dr. Diego Faingold, Vicerrector del Instituto Universitario, en la que acordaron plasmar esta colaboración a través de la firma de un convenio marco entre ambas instituciones.

El Dr. Farfán Delgado remarcó que esta iniciativa contribuirá a fortalecer el proceso de internacionalización de las facultades de medicina de nuestro país, que es uno de los objetivos de ASPEFAM, es resultado de las relaciones establecidas entre ambas instituciones durante su participación en el reciente Congreso Argentino de Educación Médica, realizado en la ciudad de Córdoba.

Por su parte el Dr. Faingold, expresó que para el Instituto Universitario es una grata satisfacción fortalecer sus lazos de cooperación con una institución como ASPEFAM que representa a todas las facultades de medicina del Perú, y que es considerada como una de las más reconocidas a nivel internacional por su compromiso con el fortalecimiento de la Educación Médica en Latinoamérica.

Las autoridades de ASPEFAM y del Instituto Universitario, seguirán coordinando los aspectos puntuales del convenio marco para su firma en las próximas semanas, y luego se mantendrán reuniones de trabajo para establecer de manera específica las actividades académicas tanto de pre y postgrado que se estarán realizando.

En la reunión de trabajo también participaron los doctores Arturo Seminario, Edison Escobedo y Alfredo Allagual, miembros del Consejo Directivo de ASPEFAM, y el Dr. Manuel Núñez, Secretario Ejecutivo; así como la Dra. Roberta Ladenheim y el Dr. Eduardo Duarte, del Instituto Universitario Hospital Italiano

